

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, setelah melalui tahap pengumpulan data, pengolahan data, analisis data dan yang terakhir interpretasi hasil analisis mengenai perbedaan yang signifikan umur perusahaan antara <10 tahun dengan >10 tahun dan jenis perusahaan antara jasa, dagang, dan manufaktur. Dengan menggunakan data yang terdistribusi normal, maka dihasilkan kesimpulan sebagai berikut :

Dari hasil analisis data secara uji t-test (Uji Beda) diperoleh bahwa tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara umur perusahaan <10 tahun dengan >10 tahun. Pengujian hipotesis ditemukan bahwa nilai probabilitas sig 0,079 yang berarti sig <0,10 maka H1 diterima berarti variabel umur perusahaan terdapat perbedaan. Dengan demikian jumlah pengungkapan akuntansi lingkungan antara umur perusahaan yang <10 tahun terdapat perbedaan secara signifikan dengan umur perusahaan yang >10 tahun.

Dari hasil analisis data secara uji t-test (Uji Beda) diperoleh bahwa tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara pengungkapan akuntansi lingkungan pada perusahaan jasa dengan perusahaan dagang. Pengujian hipotesis ditemukan bahwa nilai probabilitas sig 0,868 yang berarti sig >0,10 maka H2 ditolak berarti variabel jenis perusahaan mempunyai varian yang sama (identik). Dengan demikian jumlah pengungkapan akuntansi lingkungan antara jenis perusahaan jasa tidak terdapat perbedaan secara signifikan dengan perusahaan dagang.

Dari hasil analisis data secara uji t-test (Uji Beda) diperoleh bahwa tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara jumlah pengungkapan akuntansi lingkungan pada perusahaan

jasa dengan perusahaan manufaktur. Pengujian hipotesis ditemukan bahwa nilai probabilitas sig 0,227 yang berarti sig $>0,10$ maka H3 ditolak berarti variabel jenis perusahaan mempunyai varian yang sama (identik). Dengan demikian jumlah pengungkapan akuntansi lingkungan antara jenis perusahaan jasa tidak terdapat perbedaan secara signifikan dengan perusahaan manufaktur.

Dari hasil analisis data secara uji t-test (Uji Beda) diperoleh bahwa tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara jumlah pengungkapan akuntansi lingkungan pada perusahaan dagang dengan manufaktur. Pengujian hipotesis ditemukan bahwa nilai probabilitas sig 0,188 yang berarti $>0,10$ maka H4 ditolak berarti variabel jenis perusahaan mempunyai varian yang sama (identik). Dengan demikian jumlah pengungkapan jumlah pengungkapan akuntansi lingkungan antara jenis perusahaan dagang tidak terdapat perbedaan secara signifikan dengan perusahaan manufaktur.

5.2 Saran

Dari adanya keterbatasan penelitian yang telah ditemukan, maka diharapkan pada peneliti selanjutnya untuk :

1. Dapat menambah tahun penelitian dalam mengukur pengungkapan akuntansi lingkungan.
2. Dapat menggunakan data yang terbaru agar dapat diperoleh informasi terbaru mengenai pengungkapan akuntansi lingkungan yang dijadikan sampel.